

BAKAMLA

Berjalan Tertib dan Lancar, Koramil Gubeng Bersama Petugas Gabungan Bahu Membahu Optimalkan Pengamanan

Arif Rido - SURABAYA.BAKAMLA.ID

Dec 28, 2024 - 11:29



Surabaya - Dalam upaya menciptakan suasana aman dan nyaman selama perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024, Koramil 0831/03 Gubeng bersama tiga pilar Kecamatan Gubeng mengintensifkan pengamanan di wilayah strategis. Salah satu kegiatan pengamanan berlangsung di Terminal Bratang, Jl.

Nginden Kota 2 No. 1, Kelurahan Baratajaya, Kecamatan Gubeng, Surabaya, Sabtu (28/12/2024).

Petugas gabungan yang terdiri dari personel Koramil, Polsek Gubeng, dan aparat Pemerintah Kecamatan Gubeng bahu membahu melaksanakan tugas untuk memastikan keamanan selama liburan natal dan tahun baru, diantaranya dengan memastikan kelancaran arus lalu lintas, keamanan terminal, dan kenyamanan masyarakat.

Terminal Bratang dipilih sebagai salah satu titik pengamanan utama karena menjadi pusat mobilitas warga selama libur Nataru. Arus kendaraan yang meningkat serta aktivitas penumpang yang ramai menjadi perhatian utama dalam kegiatan ini.

“Kami memastikan pengamanan dilakukan secara maksimal, terutama di area terminal yang menjadi pusat aktivitas masyarakat. Dengan sinergi tiga pilar, kami berupaya menciptakan rasa aman bagi masyarakat,” ujar salah satu petugas dari Koramil Gubeng Serma Kusnadi.

Kolaborasi antara Koramil, Polsek, dan aparat kecamatan berjalan dengan baik. Setiap petugas memiliki peran yang jelas, mulai dari pengaturan lalu lintas, patroli, hingga pengawasan kegiatan di sekitar terminal.

“Kekompakan antar instansi sangat penting dalam kegiatan seperti ini. Kami semua bekerja dengan satu tujuan, yaitu memberikan rasa aman kepada masyarakat,” kata Serma Kusnadi.

Dengan terlaksananya kegiatan ini, diharapkan seluruh rangkaian perayaan Natal dan Tahun Baru 2024 di Kecamatan Gubeng dapat berjalan lancar dan tertib. Kesiapsiagaan petugas gabungan akan terus ditingkatkan hingga berakhirnya masa libur Tahun Baru.